

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H, Polres Agam Gelar Bakti Sosial.

Dina Syafitri - AGAM.BNN.CO.ID

Sep 13, 2024 - 16:45



Agam - Polres Agam melaksanakan kegiatan bakti sosial untuk peringati maulid nabi besar Muhammad SAW 1446 H. Di Mushalla Nurul Hidayah Batu Hampar Lubuk Basung Kecamatan Lubuk Basung Kabupaten Agam Sumatera Barat (13/9/24)

Kegiatan tersebut. Dipimpin langsung oleh Wakapolres Agam, yang didampingi pejabat utama, Perwira dan Bintara Polres Agam.

Personil Polsek Lubuk Basung dan perangkat Nagari kampung Tengah beserta puluhan masyarakat juga ikut membantu kegiatan bakti sosial Polres Agam di Mushola Nurul hidayah tersebut.



Selepas kegiatan, Kapolres AgamAKBP MUHAMMAD AGUS HIDAYAT. S.H, S.I.K melalui Waka Kopol Elvi Rinaldi, S.S. menyampaikan "Bakti sosial yang kita gelar di Mushalla Nurul Hidayah tadi kita kemas dalam bentuk gotong royong bersama. Untuk membersihkan lingkungan seputaran mushola.

"Dalam kegiatan tadi, Polres Agam juga turut memberikan bantuan berupa 2 gulung Karpet Shalat, 35 kotak cramix, 17 Sak semen, 5 M3; Pasir dan ditambah dengan Upah / jasa untuk tukang bangunan". Ulasnya.

"Mudah-mudahann kegiatan bakti sosial Polres Agam untuk membangun mushalla ini bisa bisa bermanfaat bagi masyarakat. Dan semoga kedepannya masyarakat bisa beribadah dengan nyaman di mushola ini". Ulasnya.

Sebagai penutup Wakapolres Agam juga menyampaikan" Ucapan terima kasih atas dukungan yang diberikan oleh perangkat Nagari kampung Tengah beserta masyarakat terhadap kegiatan bakti sosial Polres Agam ini. semoga dengan kegiatan ini semakin terjalin hubungan silaturahmi yang baik antara Polres Agam dengan masyarakat.



Dilain pihak, Wali Nagari Kampuang Tengah Bapak Gusri Mulyadi bersama masyarakat mengucapkan "terimakasih kepada Polres Agam yang telah berkenan mengadakan bakti sosial di Mushola Nurul hidayah ini.

"Dengan kegiatan ini tentu akan membuat masyarakat nyaman saat beribadah untuk kedepannya. Dan Semoga kegiatan ini bisa menjadi berkah untuk semua". ulasnya sebagai penutup.



(Berry)

